

Casi 100 usos en el primer mes del nuevo servicio de taxibus

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2012(e)ko uztaila(r)en 17-(e)an 22:51etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 17 de Julio de 2012.

BI

DASOA

Casi 100 usos en el primer mes del nuevo

servicio de taxibus

17.07.12 - 01:27 - También el mes de junio fue el primero completo en el que Irun dispuso del servicio de Taxibus, un servicio bajo demanda con paradas establecidas y un horario marco mediante el cual el Ayuntamiento esperaba cubrir servicios para los que una línea de autobús resultaba desproporcionada respecto de la demanda real. Se instauró para conectar a los vecinos de Meaka con el centro de la ciudad y reforzar la conexión entre el barrio de Ventas y el Hospital Comarcal del Bidasoa. En los 30 días del mes de junio, el servicio Taxibus atendió a un total de 93 viajeros, 70 en la línea Meaka-Centro y 23 en la línea Ventas-Hospital.